
Protokoll der Fachschaftssitzung
Fachschaft Mathematik

10. Juli 2019

Beginn: 18:13
Ende: 19:03
Anwesende: Martin, Joni, Justus, Catrin, Daniel, Felix, Christian, Noah, Simon, Jonas T.,

Peter, Kate, Dennis, Jonas L., Tom, Marc, Max Joachim Racky (B.Sc.)
Redeleitung: Justus
Protokoll: Daniel
Newsletter:

Post
• Wir haben eine Mail von Vizepräsident Prof. Bruder erhalten, der darauf aufmerksam macht,

dass man sich während Orientierungsveranstaltungen vernünftig verhalten und insbesondere
keinen Alkohol kostenlos ausschenken sollte. Justus will sich diesbezüglich mit dem Dekanat
in Verbindung setzen.
• Wir haben Plakate des AStA erhalten, die auf die Studierendenvollversammlung am 15.07.

aufmerksam machen.

Termine Datum
4. OWO-Plenum 15.08. 16:00 Uhr
Spieleabend 06.08.
Analysis-Powerlerntag 23.07.
Mathemusikabend 12.07.
FSK 11.07. 18:30 Uhr

Arbeitsaufträge Zuständigkeit
BK-Zettel Marc, Carsten Läuft.
Stange zum Hängen Carl Läuft.
Häuser Justus Wird laufen.

TOP 1: Neues NaSe
Wir wollen auch nächstes Jahr wieder die Mühle Regenbogen für das Nachwuchsrekrutierungsseminar
buchen und suchen ein geeignetes Wochenende. Wir wählen das Wochenende vom 19. bis zum 21.
Juni.
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TOP 2: BK Giesselmann
Für die BK Giesselmann haben sich aus allen Statusgruppen insgesamt weniger Frauen gemeldet
als wünschenswert. Darum wurden wir gebeten, eine Frau nachzunominieren. Aufgrund mangelnden
Interesses behalten wir allerdings unsere Vertreter Felix und Noah.

TOP 3: Kühlschrank ausräumen
Der Kühlschrank im Fachschaftsbüro soll bis morgen zum frühen Abend ausgeräumt werden, damit
wir ihn für den MMA nutzen können.

TOP 4: FBR-Vorgespräch
Gestern fand das Vorgespräch mit dem Dekan statt

• Prinzipiell existiert die Idee, FBR-Protokolle an einer TU-zentralen Stelle hochzuladen. Das funk-
tioniert derzeit auf der zentralen Ebene allerdings nicht sehr gut.

• Das Dekanat unterstützt die Idee einer KoMa in Darmstadt.
• Es gibt Kandidaten für die Ämter der Studiendekane.
• Es sollen zwei neue Module eingeführt werden, die Kombinatorische Optimierung und das Externe
Praktikum.

• Es gibt bürokratische Schwierigkeiten bei der Einführung des Stipendiums für ausländische Stu-
dierende.

TOP 5: Mehr MMA-Helfer
Die MMA-Orga sucht noch mehr MMA-Helfer. Eine entsprechende Liste hängt an der Fachschafts-
raumtür.
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